



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Jean Vercoutter

■ Ses travaux lui ont apporté la reconnaissance internationale et les honneurs qui l'accompagnent (membre de plusieurs instituts, il a été notamment président de la Société française d'égyptologie et de la Société internationale des études nubiennes), mais, chose peut-être plus rare, ses qualités humaines lui ont valu l'affection, parfois presque filiale, de ses étudiants et de ses collaborateurs, qu'il savait écouter et conseiller : son regard clair sous le sourcil broussailleux, la bonté de son sourire et son extrême gentillesse manqueront désormais à ceux d'entre eux qui, aussi longtemps que sa santé le permit, avaient pris l'habitude de se réunir chaque été autour de lui pour lui manifester leur attachement.

